

EN ACTIVIDAD DONDE PARTICIPÓ EXPERTO AGROALIMENTARIO EUROPEO

# Recalcan la importancia de poder desarrollar la estrategia regional de CTCi

• El diálogo sobre ciencia, tecnología, conocimiento e innovación, fue una instancia para enriquecer este planeamiento que será elaborado por la Universidad de Talca, con apoyo de otras instituciones educativas, el Gobierno Regional y la comunidad en general.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**TALCA.** El director de creación de Negocios EIT Food y experto agroalimentario, Benoit Buntix, llegó a la ciudad de Talca para realizar una charla magistral como parte del diálogo sobre ciencia, tecnología, conocimiento e innovación, organizado por la Universidad de Talca. En tal contexto, recaló la importancia de poder

fomentar el desarrollo de la estrategia regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, CTCi, que está en proceso de elaboración, esto a fin de visualizar los desafíos del territorio en tales materias. Por su parte, el rector de la Universidad de Talca, Carlos Torres, manifestó que esta iniciativa es un

orgullo para su casa de estudios y el resto de los centros educativos involucrados en la estrategia. "Lo importante cuando se crea una estrategia o un plan, siempre es la participación, el diálogo, las conversaciones que se sitúan desde un principio, para poder proyectarse a futuro, porque obviamente, eso enriquece lo que es el producto



Iván Coydan, director de estrategia CTCi, junto al experto europeo Benoit Buntix, el rector de la Universidad de Talca, Carlos Torres, y el seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Hernán Astaburuaga.

final de la estrategia y ayuda a asimilar e internalizar la voluntad de la comunidad, desde todas sus áreas, la academia, el sector productivo, la sociedad en general y por supuesto la administración regional y nacional", destacó.

## GOBERNADOR

Por su parte, el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, que actualmente se encuentra en Argentina, precisó estar muy contento de gestionar instancias que fortalecen el trabajo en la estrategia regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCi). "Desde el Gobierno Regional del Maule, creemos firmemente que el desarrollo debe ir de la mano con la investigación, la tecnología y la sostenibilidad, especialmente en una región con fuerte identidad agrícola. Queremos avanzar hacia una agroindustria moderna, generar redes, acercar la ciencia a la ciudadanía y dar a los jóvenes las herramientas pa-

ra liderar el futuro", dijo.

## SEREMI

El seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Hernán Astaburuaga, precisó que "la principal característica de esta región, es que alimenta Chile, es una potencia agroalimentaria y en este sentido, se han venido trabajando los últimos 15 a 20 años, así que claramente la estrategia es una herramienta fundamental".

## DIRECTOR

En tanto, el director de la estrategia CTCi del Maule, Iván Coydán, explicó que la estrategia no parte de cero, porque el Maule tiene una larga tradición desde el punto de vista de generación de productos y servicios de base científico tecnológica, sobre todo en el área agroindustrial. "No obstante a ello, en todo lo que es ciencia y tecnología, el desarrollo no se detiene y la estrategia de una u otra forma, es un mecanismo que apunta a orientar el devenir de la región en esta materia. Las fortalezas son que te-

nemos una red de centros de educación superior y centros de investigación bastante potentes, estamos en el corazón de Chile y es uno de los sectores que tiran el carro en nuestra matriz económica productiva", detalló.

## COLABORACIÓN

Finalmente, el experto agroalimentario, Benoit Buntix, que representó al instituto de Innovación de Tecnología europeo en el sector de la agricultura y los alimentos, expresó que hay muchas oportunidades de colaboración. "Yo conozco bien el país. Estuve viviendo varios años y estuve involucrado también en los primeros ecosistemas de innovación financiados por Corfo, para transferencia de tecnología en el 2015 y 2016 y he mantenido contacto con el ecosistema chileno conociendo muchas universidades, incluyendo la Universidad de Talca y me interesa mucho ver cómo podemos acercar el país, en el tema de innovación, con la Unión Europea", recaló.



Diálogo que fue realizado en el salón de la gobernación regional, contó con la presencia, de autoridades educativas y regionales, además de personas ligadas a la estrategia regional CTCi.